

# *Cuba met l'accent sur la volonté politique pour protéger la vie face au Covid-19*

---



La Havane, 22 juillet, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné ce mardi que ce temps de pandémie requiert de volonté politique et de coopération pour protéger la vie humaine face à la crise déclenchée par le Covid-19.

Sur Twitter, il a souligné que l'urgence sanitaire internationale a des retombées aussi bien sur la vie humaine que sur le plan économique.

«Elle a affecté 305 millions d'emplois et un milliard 600 millions de personnes voient en danger leur moyen de subsistance.

La volonté politique et la coopération pour protéger la vie humaine sont encore plus nécessaires en ce moment », signale le tweet du chef de la diplomatie cubaine.

Au Sommet à distance de l'Organisation Internationale du Travail, effectué le 9 juillet dernier, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a attiré l'attention sur les conséquences dévastatrices de la crise déclenchée par la pandémie.

«Le moment est dramatiquement sérieux et il exige des actions coordonnées » a alors signalé le Chef de l'État cubain qui a plaidé pour la recherche des solutions considérant les droits des travailleurs comme un intérêt supérieur.

Il a cité en exemple de volonté politique, les 36 mesures adoptées par Cuba afin de protéger les travailleurs et les personnes bénéficiant de la protection sociale.

«Personne n'a été abandonné à son sort » a alors signalé le président cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/229298-cuba-met-laccent-sur-la-volonte-politique-pour-proteger-la-vie-face-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**